

Le Prix d'excellence des diplômés de l'UQAR à Madame Jeanne-Paule Berger - 2000



Pour l'année 2000, le Prix d'excellence de l'Association des diplômés de l'UQAR a été accordé à Mme Jeanne-Paule Berger. Originnaire de Saint-Charles-Garnier, Mme Berger a obtenu des diplômes de l'UQAR au baccalauréat en enseignement secondaire, en 1975, et à la maîtrise en éthique, en 1985. Pendant plus de 33 ans, elle a fait carrière dans l'éducation, d'abord comme enseignante, puis comme conseillère pédagogique et comme coordonatrice à l'enseignement, jusqu'à atteindre le poste de directrice générale de la Commission scolaire des Phares. Selon elle, lire, analyser, critiquer et exprimer sa pensée constituent les fondements de l'éducation.